



La Facultad de Ciencias celebra la Semana de la Geología

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca acoge hasta el jueves la segunda edición de la Semana de la Geología, organizada por un grupo de estudiantes de Geología, agrupados en la asociación AGAST (Asociación Geológica de Amigos de la Sala de las Tortugas), apoyados por la Facultad de Ciencias, el Departamento de Geología, el Instituto Geológico y Minero de España (IGME) y el Año Internacional de la Cristalografía' 2014.

Para hoy, desde las 18:00 horas, está prevista la ponencia en el Aula de Grados de Gabriel Santos Delgado, profesor del Departamento de Ingeniería Cartográfica y del Terreno de la Usal, bajo el título 'Contribución de la Topografía a las investigaciones de la Cueva de El Sidrón, en Asturias'.